



校訓

なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

令和5年11月20日 第15号 文責 梶原 圭一



オープンスクールでの参観 ありがとうございました

11月9日(木)に、本校では初の試みの「オープンスクール」を実施しました。「オープンスクール」は、日頃本校が行っている教育活動の様子を自由に参観いただき、学校とご家庭・地域との連携を深めることを目的に計画しました。担任が行う授業だけでなく、音楽や理科などの専科が特別教室等を使って行う授業も公開しましたので、授業参観とは違った様子もご覧いただけたのではないかでしょうか。

平日の午前中に計画しましたので、どれくらいの方々に来校いただけるかと心配していましたが、多数の方々に授業を見ていただき、本当に有り難く感じました。授業参観では1時間しか公開していませんが、今回のオープンスクールでは2時間目と3時間目を公開しましたので、ゆっくり見ていただけたと思います。また、コロナ禍の時のように人数制限も行いませんでしたので、「孫の勉強する様子を見にきました。理科室は、どこにありますか。」と尋ねられた方もいました。子どもたちも、みんな張り切って授業に臨んでいたようです。

さらに当日は、日頃お世話になっている学校運営協議会委員の方々もお招きし、子どもたちが学習に取り組む姿を見ていただきました。委員の方皆さんとお話しする中で、「子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいますね。」という言葉をたくさんいただきました。授業を見ていたいだいた後、委員の方々には、本年度6ヶ月間の教育活動の取組についても説明しましたが、本校の子どもたちの成長を褒めていただきました。

本年度も4ヶ月半となりましたが、保護者や地域の方々のご意見を生かしながら、子どもたちが安全で安心して学べる学校づくりを目指し、職員一同頑張っていきたいと思います。ご協力いただき、ありがとうございました。



◆◆50周年を記念した取組として◆◆

本年度が本校創立50周年であることは、以前にもお伝えしておりました。特に記念行事や記念誌等は計画していませんが、PTAのご協力の下、正門前の横断旗の作成と、航空写真の撮影を計画しました。

11月2日(水)に、航空写真の撮影を行いました。子どもたちと職員が力を合わせ、運動場に校章を描いたり、全員で集合写真を撮ってもらったりしました。航空写真といっても、以前のように飛行機で撮影されるのではなく、最近はドローンを使われています。運動场上空にドローンが上がっていく様子を見て、子どもたちも大興奮でした。その場で撮影した画像を見せてもらいましたが、色鮮やかに撮影されていました。パネルが完成したら、校内に掲示します。



◆◆くまもと環境出前講座◆◆

11月17日(金)に、4年生を対象に「くまもと環境出前講座」を実施していました。熊本県の環境立県推進課の環境教育推進員の方を講師としてお迎えし、私たちが生きていくために必要な「水」をテーマに学習を行っていました。パックテストで身近な水の汚れについて調べたり、限りある水を大切に使う意味について学んだりしました。生活に生かしてほしいと思います。



<今後の主な予定>

11月22日(水)	町人権教育授業研究会	12月2日(土)	菊陽町人権子ども集会
12月5日(火)～6日(水)	熊本県並びに菊陽町学力・学習状況調査		